

## Según autoridades en el Valle, temporada seca alcanzará los 33 grados centígrados

Tras la intensa ola de calor que azota en los últimos días al Valle, se recomienda buscar sombrilla y tener a la mano un refresco, estas son algunas estrategias para protegerse de los rayos solares.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

De acuerdo con el reporte de la **Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC)**, por estos días **el Valle del Cauca alcanzará los 33 grados centígrados bajo sombra**. A raíz de esto existe la posibilidad de que se presenten emergencias como incendios forestales. En lo que va corrido del **mes de julio y agosto** del presente año **se han presentado 26 conflagraciones en 9 de los 42 municipios del departamento del Valle del Cauca**.

**Jesús Antonio Copete**, secretario para la **Gestión del Riesgo Valle del Cauca**, mencionó que, “la mayoría de **los incendios ocurrieron en el sector de Yumbo** que nos ha dado ciertas dificultades porque han estado en peligro algunas viviendas”.

**Lea también:**



## Video: dramáticos momentos en El Guabal en último adiós a víctimas de 'narcobus'

En medio de las lágrimas de familiares y amigos, los cuerpos fueron velados en el parque principal del barrio El Guabal.

 Noticiero 90 Minutos



Frente a esta emergencia, los Comités Locales de Prevención y Atención de Desastres (CLOPAD) están al pendiente para atender cualquier tipo de eventualidad.

“Le estamos solicitando a la gente que **en esos paseos de ollas, no prendan fogatas**, así se pueden evitar accidente con incendios forestales; y el agua hay que protegerla, hay que cuidarla, no queremos llegar a un desabastecimiento de agua como nos ocurrió en el año 2016”, señaló el secretario para la Gestión del Riesgo.

**La temporada seca se extenderá hasta mediados del mes de octubre**, según reporte de las autoridades climatológicas.

### Otras noticias:



## Investigan asesinatos de dos líderes sociales en los departamentos de Nariño y Cauca

Al parecer, ambos líderes habría recibido amenazas de muerte hace algún tiempo.

 Noticiero 90 Minutos



